

## 広野クリーンアッシュセンター竣工式



↑ 祝辞を述べる遠藤町長

4月14日（水）、広野町と令和元年度に事業推進に関する協定締結をした東京パワーテクノロジー（株）は、広野工業団地内に石炭灰を土木建築資材としてリサイクルする工場「広野クリーンアッシュセンター」を建設し、その竣工式が行われました。

遠藤町長は「福島復興・創生、活力ある地域経済の再構築に向けた社会貢献に寄与するものと、大きな期待を寄せております」と祝辞を述べました。

## 行政区長会議を開催



↑ 行政区長会議の様子

4月11日（日）、広野町公民館で行政区長会議を開催しました。会議では令和3年度の町の重点事業説明が行われたほか、事前に行政区長から寄せられた質問・要望への対応について説明をしました。また、行政区長から新型コロナウイルスのワクチン接種、道路の維持管理などについての質問や要望があり、これに対し遠藤町長や担当課長がそれぞれ回答しました。

## 岐阜市との「友好交流及び災害時における相互応援協定」を締結



↑ 協定を締結する遠藤町長（左）と柴橋岐阜市長（右）

4月16日（金）、広野町は、岐阜市役所において岐阜県岐阜市との「友好交流及び災害時における相互応援協定」を締結しました。

岐阜市は、平成24年4月から現在に至るまで9名の災害応援職員を中長期的に当町へ派遣いただいていることから、同市への感謝の意を表し、双方の特性を活かしながら交流を推進するとともに、有事の際は、より円滑な災害対応がとれるよう本協定締結に至ったものです。

## 「ひろのてらす」祝5周年



↑ 記念品の贈呈を受けた豊島さん（右）

公設商業施設「ひろのてらす」が震災から10年を迎える令和3年3月に、オープン5周年を迎えました。

5周年「春を告げるセール」の開催に先立ちセレモニーが3月26日（金）に行われ、オープン以来の来場者200万人達成を記念し3組の方々に記念品を贈呈しました。期間中、来場者には「ひろぼー」のイラスト入りオリジナルエコバック、広野町産バナナ「綺麗」、県立ふたば未来学園の生徒が手掛けるお菓子を先着順に贈呈しました。

## 春の全国交通安全運動がスタート



↑ 元気に登校する児童

4月6日（火）、春の全国交通安全運動がスタートし、遠藤町長をはじめ交通安全教育専門員、富岡地区交通安全協会広野分会双葉警察署、町職員が横断幕や一文字看板などを持って役場前の国道6号線で立哨活動を行い、交通安全の啓発を行いました。

広野小中学校の新学期初日ということもあり、元気に登校する児童・生徒を見守りました。

## 猪狩時子さん百歳を祝福



↑ 百歳を迎えられた猪狩時子さん（中央）

4月14日（水）、猪狩時子さん（大正10年4月14日）が百歳を迎えられたことを祝い、福島県から賀寿と記念品の贈呈、広野町から賀寿と特別敬老祝金の贈呈、町社会福祉協議会と町老人クラブ連合会から記念品を贈呈しました。

長寿の秘訣は、油絵など何事にも興味を持つことだそうです。

おめでとうございます。

## 広野町消防団・婦人消防隊 春季検閲式を実施



↑ 検閲式の様子

4月18日（日）、令和3年広野町消防団・婦人消防隊春季検閲式を、十分な感染予防対策を講じ、消防団の厳格な規律や団結力を高め、町民の生命、財産を守ることを念頭に挙行了しました。検閲式では、福島県相双地方振興局長岸孝志様から広野町消防団秋田英博団長に総務大臣感謝状の伝達が執り行われました。

## 広野町警戒パトロール隊任用通知書 交付式



↑ 任用通知書を手渡された広野町警戒パトロール隊のみなさん

4月1日（木）、広野町警戒パトロール隊任用通知書交付式が広野町役場で行われ、広野町警戒パトロール隊4人に任用通知書が手渡されました。

平成23年度から令和2年度まで外部委託により、パトロール業務を実施しておりましたが、令和3年度より町直営で実施します。

児童生徒の登下校時などのパトロールを行い、町民のみなさんの安心・安全の確保に努めます。

### ひろのどこでもe-Booksをご存知ですか？

広野町が発行している「広報ひろの」や「広野町ガイドブック」、「議会だより」、「東日本大震災の記録」などをパソコンやタブレット端末で見ることができます。

「ひろのどこでもe-Books」を検索



### 広野町ホームページで情報をいち早くお伝えします！

広野町から「お知らせ」や「まちの話題」、「イベント」などの情報をいち早くお伝えしています。ぜひご確認ください。

「広野町」を検索

